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Mitgliederversammlung des VEJAS Hamburg e.V. 

27. April 2024 14:04 Uhr - 15:01 Uhr Notkestraße 23 

22607 Hamburg 

Teilnehmer des 
Vorstandes und des 
erweiterten 
Vorstandes 

Carolin Herrguth (1. Vorsitzende) und Versammlungsleiterin 

Bernd Olaf Abel (Kassenwart)  

Axel Lindner (2. Vorsitzender)  

Thorben Abel (Jugendwart) 

Helena Mager (Spartenleiterin Turnen) 

Holger Abel (Spartenleiter Judo) 

Markus Warmer (Schriftführer) 

 

Schriftführer Markus Warmer 

 

Vor Beginn der Mitgliederversammlung informiert Carolin Herrguth (1. Vorsitzende) 
darüber, dass Johann Crohn, der 20 Jahre den ersten Vorsitz des Vereins inne hatte , 
im Dezember 2023 verstorben ist. In Gedenken an das Mitglied halten die 
Anwesenden eine Schweigeminute ab.  

 

Top 1 - Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der 
Anwesenheit und Stimmenzahl 

Carolin Herrguth begrüßt als 1. Vorsitzende und Versammlungsleiterin die 
Anwesenden und stellt die ordnungsgemäße und fristgerechte Einladung zur 
Jahreshauptversammlung fest.  

Die Einladung enthält folgende Tagesordnung:  

1. Begrüßung, Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der  Anwesenheit 
und Stimmenzahl, 

2. Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung,  

3. Jahresbericht des geschäftsführenden Vorstandes, sowie der Leiter der im 
Verein vorhandenen Sportarten, 

4. Bericht der Kassenprüfer, 

5. Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes, 

6. Wahl des 2. Vorsitzenden, Wahl des Kassenwarts,  

7. Wahl von zwei Kassenprüfern, 

8. Genehmigung des Haushaltsplanes, 

10.  Anhörung des Mitglieds L. van Schie bzw. seiner gesetzlichen Vertreter zum 

 Ausschluss aus dem Verein,  

11.  Anträge, 

12.  Verschiedenes. 

 

Anwesend sind um 14:11 Uhr 6 Stimmberechtigte.  

Um 14:22 Uhr kommen zwei weitere Mitglieder-es sind nun 8 Stimmberechtigte 
anwesend.  

 

Top 2 - Genehmigung des Protokolls der letzten Mitgliederversammlung 

Das Protokoll des Jahres 2023 wird um 14.11 Uhr einstimmig genehmigt.  
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Top 3 - Jahresbericht des geschäftsführenden Vorstandes, sowie der Leiter der 
im Verein vorhandenen Sportarten 

Bericht des Geschäftsführenden Vorstands 

Für die Verwaltung der Mitglieder und der anfallenden organisatorischen Aufgaben 
wurde im Jahr 2023 die Arbeit mit clubity eingeführt. Mit dieser digitalen Lösung ist es 
nun möglich, verschiedene administrative Aufgaben zur Entlastung des Vorstands zu 
vereinfachen. Beispielhaft gehören hierzu die Aufnahme von Neumitgliedern, die 
Beitragsbearbeitung und die Planung von Trainingsangeboten und -zeiten.  

Die Mitgliederzahl ist heute etwa auf dem Stand vor Corona..  

Im Spätsommer 2023 wurde der Stromanbieter gewechselt.  

Zur Science City gibt es wenige aktuelle Informationen, aber zumindest eine 
Nachricht, die für den Verein gut sein könnte. Der Mitnutzer auf dem Grundstuck hat 
die Zusage, auf dem Grundstück bleiben zu können - daraus leitet der Vorstand ab, 
dass die Halle sehr wahrscheinlich auch erhalten bleibt.  

Letztlich trägt der Vorstand verschiedene Aktivitäten vor, die im vergangenen Jahr 
2023 stattgefunden haben. 

Bericht der Spartenleitung Judo (Holger Abel):  

Am 31.12.2023 zählte der Verein in der Sparte Judo 159 Mitglieder, aktuell am Tag 
der Mitgliederversammlung waren es bereits 167 Mitglieder.  

Die Anzahl der weiblichen Mitglieder ist wieder etwas gesunken auf ca. 27% der 
Gesamtmitgliederzahl.  

Zu den Aktivitäten der Judosparte werden die wöchentlichen Trainings und das 
durchgeführte Trainingslager (24 Teilnehmer) angeführt.  

Zudem konnten vier neue jugendliche Assistenztrainer gewonnen werden.  

Auch konnte ein neues Trainingsangebot ins Leben gerufen werden - ein offenes 
Training für alle mit mindestens Gelbgurt von 8-12 Jahre jeden Dienstag.  

Im Sommer feierte die Judosparte ein Kinder- und Familiensommerfest, bei dem es 
neben einer Tombola auch viele Spiele im Dojo und auch auf den Grünflächen gab. 
Ein von den Teilnehmern selbst gestaltetes Buffet lud ein, sich zu stärken. Der 
Vorstand dankt allen Helfern, die diese schöne Jubiläumsfeier möglich gemacht 
haben.  

Die Wanderfreizeit war ein voller Erfolg, sie war erneut überbucht - 35 Kinder haben 
teilgenommen. 

Im Jahr 2023 wurde an internen und externen Kinderturnieren teilgenommen.   

An der Weihnachtsfeier nahmen viele Mitglieder teil. 

Die Trainer haben an verschiedenen Fortbildungen teilgenommen. 

 

Bei den Erwachsenen ist besonders hervorzuheben, dass es 5 neue Schwarzgurte mit 
dem 1. Dan und ein neuer Schwarzgurt mit dem 3. Dan gibt- für die Größe des 
Vereins eine besondere Leistung. Wir gratulieren den erfolgreichen Mitgliedern zu 
dieser tollen Leistung! 

Die Erwachsenen stellten eine Ligamannschaft zusammen mit dem Harburger 
Turnerbund – die Kampfgemeinschaft (KG) Südwest. 

Bericht der Spartenleitung Turnen (Helena Mager):  

Es gibt 7 Mitglieder in der Turnabteilung.  

Der Verein hat keine neue Gruppe der 4-6-Jährigen eröffnet, da zuerst die Warteliste 
der 5-6jährigen bedient werden musste und es darüber hinaus zu wenig 
Trainerkapazitäten gibt bzw. es an dazu passenden Trainingszeiten fehlt.  
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Bericht des Kassenwarts 

Das Guthaben des Vereins hat sich sehr zufriedenstellend entwickelt. Dazu trug bei, 
dass  

 die Mitgliederanzahl annähernd konstant blieb,  

 vom höheren Aufnahmebetrag, der die Kosten des Judopasses abdeckt, diese 
noch nicht abgerechnet werden konnten, 

 ein Hallenmitnutzer seine Trainingszeiten ausgeweitet hat. 

Die Dachreparatur ist beauftragt. Es steht die Modernisierung der Lüftungsanlage und 
die Sanierung der Gastherme aus. 

Im Sportbetrieb gab es weniger Ausgaben als geplant.   

Haushalt 2024 hat ein größeres Volumen, da u.a. neu zu berücksichtigen sind: die 
Kosten für Clubity und die Kosten für neue Gruppen bzw. für die Trainer der neuen 
Gruppen.  

 

Top 4 - Bericht der Kassenprüfer 

Bericht der Kassenprüfer 

Die Kassenprüfung fand am 27.03.2024 statt und die Kassenprüfer haben keine 
Beanstandungen festgestellt.  

 

Top 5 - Entlastung des geschäftsführenden Vorstandes 

Auf Antrag der Kassenprüfer wird der Vorstand von Vejas für das Haushaltsjahr 202 3   

mit  

8 Ja (einstimmig); 0 Nein-Stimmen und 0 Enthaltung(en) entlastet. 

 

Top 6 - Wahl des 2. Vorsitzenden, Wahl des Kassenwarts  

Für die Wiederwahl zum 2. Vorsitzenden wurde Herr Axel Lindner vorgeschlagen. Es 
gibt keine weiteren Vorschläge. Er wird mit  

7 Ja 

0 Nein-Stimmen 

1 Enthaltung gewählt. 

Axel Lindner nimmt die Wahl an.  

 

Bernd Olaf Abel wird zur Wahl als Kassenwart vorgeschlagen. Er wird mit  

7 Ja, 

0 Nein-Stimmen 

1 Enthaltung gewählt. 

Bernd Olaf Abel nimmt die Wahl an. 

 

Top 7- Wahl von zwei Kassenprüfern 

Zur Wahl der zwei Kassenprüfer werden in ihrer Abwesenheit und mit ihrer 
schriftlichen Zustimmung Reimar Wohld und Friderike Schack vorgeschlagen. Es gibt 
keine weiteren Vorschläge.  

Beide werden einstimmig (8 Stimmen) gewählt. Sie nehmen die Wahl in Abwesenheit 
an.  
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Top 8 - Genehmigung des Haushaltsplanes 

Der Kassenwart erläutert den vorliegenden Haushaltsplan. Er wird diskutiert.  

Dem Haushaltsplan wird einstimmig (8) zugestimmt. 

 

Top 9 - Anhörung der gesetzlichen Vertreter des minderjährigen Mitglieds  

 zum Vereinsausschluss des Mitgliedes 

Weder das Mitglied noch die gesetzlichen Vertreter sind anwesend. Nach Erörterung 
der Sach- und Rechtslage wird dem Ausschluss einstimmig (8) zugestimmt.   

 

Top10 - Anträge 

Anträge liegen nicht vor.  

 

Top 11  - Verschiedenes 

Zu Verschiedenes gibt es folgenden Antrag: 

Ergänzung der Tagesordnung: Wahl der Spartenleiter  Turnen und Judo 

Antrag wird einstimmig angenommen. 

 

Wahl der Spartenleiter:  

Helena Mager wird für die Turnabteilung zur Wahl vorgeschlagen. 

Sie wird mit  

7 Ja, 

0 Nein-Stimmen 

1 Enthaltung gewählt. 

Helena Mager nimmt die Wahl an.  

 

Holger Abel wird für Judoabteilung zur Wahl vorgeschlagen.  

Er wird mit  

7 Ja, 

0 Nein-Stimmen 

1 Enthaltung gewählt. 

Holger Abel nimmt die Wahl an. 

 

Die 1. Vorsitzende Carolin Herrguth dankt für die Teilnahme an der 
Jahreshauptversammlung und schließt um 15:01 Uhr die Versammlung. 

 

30.04.2024 

 

 

 

Carolin Herrguth   Markus Warmer 

1. Vorsitzende    Schriftführer 


